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◇さらなるロジ研への期待    

        (社)東京都トラック協会女性部 本部長 原 玲子 

金木犀の花の香りが秋風に乗って漂い来る季節となりました。 

 １８年度、東ト協壮年部が竹内新本部長のもと、名称も新たに 

ロジスティクス研究会としてスタートされましたのと時を同じく、

女性部本部長を拝命いたしました原でございます。本部での協会 

活動経験も乏しく、知識も浅い私がこのような大役を仰せつかり 

ましたが、大先輩の金子名誉本部長始め、副本部長の皆様、各支 

部女性部長、幹事の皆様方、そして事務局の皆様のお力添えを頂 

きながら一歩一歩進めているところでございます。 

 さて、東ト協女性部の主な活動内容は、地域福祉事業活動の一 

環として交通遺児への援助活動や春秋の交通安全週間に向けて地

域警察署への生花贈呈があります。また、経営や教養分野等の研 

修会の実施や三組織協力しての主催事業等がありますが、現在の 

トラック運送業界を取り巻く厳しい経営状況においては、更なる 

研鑽の場に臨む事が必要なのではないかと思っております。 

  ところで女性部は、１６年という歴史の中でご活躍された方々 

が退部される等、会員数が少なくなっております。特性上、どう 

しても平均年齢が高くなりがちでありますが、女性経営者に限ら 

ずロジスティクス研究会や青年部会員のご夫人等で少しでも経営

に携わる若い方々にもぜひ入部をお願いしたいと思います。組織 

の活性化が期待できるばかりでなく、会員が事業活動を通じて、 

知識や情報をいち早く取り入れ、積極的に経営に生かすことが可 

能となります。世の中の変化とともに物流業界も日々大きく変化 

し続けており、運送事業者にとっては守ることも、攻めることも 

簡単な時代ではありません。だからこそ、より多くの活動に参加し、

知識を備え、知恵を絞ってこの難局を乗り越え、未来を切り拓い 

ていただきたいのです。 

 最後に、東ト協三組織の中にあって常にリーダー役であった壮 

年部が、更にパワーアップされ、新生ロジスティクス研究会とし 

て、今後もさらなるご活躍を心から祈念し、また、多くの女性部 

員に研鑽の場をご提供くださいます事を切に望んでおります。 

  

◇第２回オープンセミナーを開催 
      研修委員会副委員長 小俣 明彦[杉並支部 ㈱西荻貨物］

９月２１日（木）１８時から東ト総合会館において(社)全日本 

トラック協会の専務理事豊田榮次氏を講師にお迎えし、運輸安全 

マネジメントをテーマにご講演をいただきました。 

監督官庁の動向等、何を目指した安全マネジメントなのか、い 

ろいろ行政側の内情を交えお話をいただきました。 

豊田氏は元々行政側のご出身で退官後、全日本トラック協会に 

着任されたという経緯がおありで、行政の本音、本筋のなかなか 

聞けないところを伺うことができ、われわれも心強く思われまし 

た。 

今回のテーマは、厚生労働省の掲げているものと重なるところ 

が多大であるが、安全に関するところは大体共通で、業界として 

も取り組まなければならないと切実に感じております。安全とは 

簡単なようで難しい問題であり、確実に行なわなければならない 

と痛感するところです。 

 ご講演の後、豊田氏を会館裏の馬加羅亭にお誘いし、研修会場 

では伺えなかった質問や今後の業界のあり方等について、杯を傾 

けながら大いに語り合い、有意義な会合でありました。今後も各 

社で安全をテーマに地道な活動を実践していきたいと思います。 

会の終了の際、豊田専務から相談があれば、いつでもお尋ね下さ 

いとのお言葉をいただき、大変心強く感じました。 

 最後になりますが、セミナーでは東ト協金子副会長、女性部、 

青年部、関係の方々で５０名を超えるご参加をいただきました。 

厚く御礼申し上げます。 

◇壮年部長随想リレー  
「東ト協デビュー」 

                 城東支部壮年部長 西野 毅 ㈱誠和 

 私は今年５月に城東支部の壮年部長になりたての新人です。更 
に言うとトラック協会そのものに参加するように至ってからも３ 
年程度の若輩者です。やっとトラック協会全体の輪郭が解ってき 
た程度で、正直なところ支部の理事会や東ト協の委員会、そして 
ロジ研の幹事会へと支部の労務厚生委員長と壮年部長となり各会 
に参加することでいっぱいの私ですが、各会の皆様に本当に快く 
受け入れて頂き感謝しております。 
また、今年は歴史ある東ト協壮年部が時の潮流にも会わせロジ 

研に名称等を変更し、新しい歴史の１ページ目に参加することに 
なった。自身がこの業界に身をおき２５年目も過ぎ、人生の流れ 
と変化を感じるしだいです。 
 小さな運送会社ではありますが率いる立場になって１８年、こ 
の経験がまた違う角度から運送業界に微力ではありますが、役に 
立てられれば幸いと考えております。 
 とても月並みで当たり障りのない挨拶になり、自分らしくない 
とは思いつつこれから少しずつ理解して頂けるよう努力いたしま 
すので宜しくお願い申し上げます。 
 具体的なことをすこし盛り込むのであればロジ研の竹内本部長 
の目指す「広く多くの会員の方々が参加頂けるトラック協会」志 
し同じくして助力になれるよう頑張ります。 
 

《百文字のひろば》 
このごろ思うこと。私が運送会社の経営者でなかったらどんなに 
か心が楽であろうかと。自分が起こしていない事故で相手に頭を 
下げたり、運転手の確保や資金繰りで頭を悩ませないで済むし、 
出来れば自分の身体ひとつで稼げる商売をしていたらと。しかし、

どんな商売もそんなに甘いことはないだろうな、現実は・・・。 
愚痴を言ってもなにも解決しないことは確かなので、ここはひと 
つ前向きに明日を信じて坂道を登って行くこととしよう。（５０ 
歳を過ぎて不整脈も出てきた。本当にこの坂道はきついなあ！！）

                     奥井 理之［深川支部 坂口運輸㈱］

  

《行事予定》 
・第８回正副本部長会議 

１０月１１日（水）１７：３０～  

於 東ト総合会館 ６Ｆ小会議室 

 

・第１２回温故創新セミナー 

  １１月１８日（土）～１９日（日） 

  テーマ「遅生まれの英雄－伊達政宗を訪ねて－」 

  訪問先：仙台、松島  宿泊先：ホテル大観荘（松島）  

  見学先：青葉城、護国神社、瑞鳳殿（専属ガイド説明） 

      五大堂、雄島、瑞巌寺（法話）、観蘭亭、塩釜神社

現在、参加者募集中！ 詳細は９月２５日付のＦＡＸ案内で


